
■一言メモ

・ IROHA バックエンド考える上で演算器共有についてあらためて考えている
・ MaxCompiler バリにパイプラインなデータフローを作れないのであれば，演算器をべ

たーっと並べるのは悪手かもなあ．
・ ソフトコアも高速で動くことが示されてるしなあ
・ まず SW で方式検討するか．
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